la présidence de l'Assemblée générale, en septembre dernier.

Les deux pays encouragent fortement les opérations de maintien de la poix instituti Depuis l'automne 1956, date à laquelle le secrétaire d'État aux Affaires e té un acco rieures de l'époque, M. L. B. Pearson, proposait l'établissement d'une Ferce procité d'urgence des Nations Unies (FUNU), des unités de transport aérien de l'Avia tion royale du Canada, à l'appui des opérations de maintien de la paix, ont fail la navette entre le Canada et l'Italie et de là sont allées jusqu'au Moyen-Orien et en Afrique. Au début, la mission de la FUNU avait installé ses quartie s Capodichino, près de Naples; elle est maintenant installée à Pise. En plus de avions de l'ARC qui, sous les auspices des Nations Unies, font la navette entre ces bases, le Canada fournit le personnel logistique du détachement de la FUNU en Italie.

L'Italie a pris part aux opérations des Nations Unies au Congo, où plusieur Italiens sont morts. L'envoi d'un premier groupe de cinq observateurs italiens au Cachemire a été annoncé récemment. L'Italie a participé à la Conférence in ternationale sur le maintien de la paix, tenue à Ottawa en octobre 1964.

L'Italie collabore étroitement avec les États-Unis, la Grande-Bretagne (c Canada, dans le cadre du Comité des Dix-Huit sur le désarmement, à Gen ve de même que de la Commission du désarmement des Nations Unies, à New-Y rk en vue de parvenir à un désarmement général contrôlé. Le Canada et l'Italie m appuyé récemment la résolution des États-Unis touchant un accord de non-poli fération des armes nucléaires. Ce texte, qui s'inspire des discussions entre les quatre puissances occidentales, a été présenté à l'Assemblée générale des tions Unies.

## Relations bilatérales

Les relations bilatérales se sont développées en même temps que la collaboration des deux pays aux organisations internationales. L'Italie a été le premier des ciens pays de l'Axe, en 1949, à établir des relations diplomatiques normales le Canada. En plus de son ambassade à Ottawa, l'Italie a établi des consulat généraux à Montréal et à Toronto, un consulat à Vancouver et des consulat honoraires à Fort William, Fredericton, Halifax, Hamilton, London, Nia ar Falls, Port-Alfred, Québec, Rouyn, Sault-Sainte-Marie, Sudbury, Timmins, Ward sor et Winnipeg. Le Canada a établi un consulat général à Milan, en 1965 égard à l'importance commerciale et industrielle du nord de l'Italie. Deux vinces, l'Ontario et le Québec, ont aussi des bureaux à Milan.

Un échange de visites de personnalités italiennes et canadiennes est an renforcer ces relations. En 1954, le premier ministre du Canada, M. Louis St. lées or Laurent, s'est arrêté à Rome au cours d'une tournée mondiale. Son succession M. John G. Diefenbaker, a visité l'Italie à titre de premier ministre en 1953 et de leader de l'Opposition en 1963. La plus récente visite officielle d'un mir stre italien au Canada a été celle de M. Bernardo Mattarella, ministre du Commerce lirigent extérieur, en 1964.

kn vue of Cana

le plus

Immigr

le lien de plus hu régi en fait nais el bre des Ces dei attend bit d'ur

> barticul lans le 'adapte essions La raditio

> Section

été o

Immig

le trav

La

te bure Relatio: L'Italie n pay es mai ués pa

**J**ernièr

tiers t

éen e